
 

 

Ao vivo na Medicina 
 

 Instrutivo e político. A oratória do Flávio é persuasiva e dá 

vontade de se inserir em projetos de extensão e viver a graduação 

de forma plena. 
 

 Ótima apresentação, com bastante detalhamento sobre os 

projetos de extensão. 

 

 Por meio da apresentação tive mais noção do que é o projeto de 

extensão e de sua importância na comunidade, despertando meu 

interesse em participar. 
 

 A conversa foi muito importante para saber como podemos já 

ajudar a sociedade, e retribuir pelo curso que ela nos oferece. Foi 

bom saber que podemos ajudar mesmo não sabendo muito ainda. 
Além disso, foi muito bom conhecer um pouco sobre a história 

dessa cidade. 
 

 Gostei muito de saber sobre os projetos de extensão e a 

iniciativa de ir nas salas de aula para divulgar as diversas ações. 

 
 Fala esclarecedora e demonstra como a extensão é bacana e 

pode acrescentar na experiência acadêmica dos alunos. 
 

 A fala da PROEX esclareceu algumas dúvidas que eu tinha a 

respeito da Extensão. É um trabalho muito bonito. Me incentivou a 

participar dele. Obrigada! 

 
 Antes da conversa, não tinha noção do que eram os projeto de 

extensão. Após ela, além de aprender o que eram os projetos, tive 
interesse em participar. 

 
 Esses projetos de extensão são extremamente interessantes e 

importantes para a consolidação de uma consciência social dos 
alunos da UFOP. 

 
 O recado da PROEX foi extremamente importante, já que nos 

inseriu, de certa forma, nesse ambiente que é tão importante e 
real. Tenho certeza de que irá influenciar na minha participação 

nesses programas de extensão nos próximos anos. Além disso, 



reforçou a ideia de que temos que nos doar, em nome da UFOP, 

para auxiliar o próximo. 
 

 A fala foi muito boa e esclarecedora. Destacou a importância da 

extensão para a formação e para a comunidade. Muito obrigado! 

 
 Foi muito bom esse momento para que pudéssemos ter uma 

noção maior de alguns projetos de extensão e do propósito desses 
projetos. 

 
 Palestra ótima, de boa duração e muito clara. Ajudou muito a 

pensar no nosso débito com a sociedade de Ouro Preto e região, 
além de contribuir para a nossa formação. 

 
 Muito bom a fala sobre os projetos de extensão. Entendi sobre 

um dos pilares que não tinha nenhum conhecimento sobre o 
mesmo. Me motivou a querer participar. 

 

 Adorei a conversa! Muito esclarecedora, além de muito 

incentivadora! Muito legal conhecer esse projeto no início do curso, 

espero um dia fazer parte. 
 

 A conversa sobre a extensão na UFOP foi muito boa e produtiva! 

Conseguiu motivar grande parte dos alunos a pesquisar mais sobre 

o assunto e serviu de incentivo inicial. 
 

 Achei interessante a apresentação e tenho interesse em 

participar, vou olhar os projetos e buscar os coordenadores para ver 

se posso participar de algum. 
 

 Gostei da explicação sobre a PROEX, porém gostaria de uma 

explicação mais detalhada de cada projeto disponível, 

principalmente os da área do curso. 
 

 A apresentação foi excelente, apesar de ter sido bem longa, 

podendo ser expressa de forma mais curta. Além disso, poderia ter 

pessoas de alguns projetos falando como que é a experiência. 


